

El Ayuntamiento solicita la colaboración ciudadana para evitar la quema de contenedores

- **10 contenedores quemados por cenizas procedentes de chimeneas**
- **Además del perjuicio económico, existe un riesgo de provocar un incendio: los bomberos ya han tenido que intervenir para sofocar un incendio en un contenedor de basura, que causó daños a un vehículo que estaba aparcado.**

11/Ene/2013.- El Ayuntamiento solicita la colaboración ciudadana para evitar la quema de contenedores de basura causada por las cenizas procedentes de chimeneas que son depositadas por los ciudadanos cuando todavía están calientes.

Sólo en lo que va de invierno se han detectado un total de 10 contenedores que hay que sustituir, la mayoría ubicados en las urbanizaciones, lo que va a suponer un coste de 1.700 € (170 €/contenedor), a lo que hay que añadir el riesgo de incendios: el día 5 de enero, los bomberos tuvieron que intervenir en la calle General Martínez Benito (junto a la Escuela de Música) por el incendio en un contenedor de basura que se extendió rápidamente a otro colindante y causó daños en un vehículo que estaba aparcado.

La utilización de chimeneas o estufas de leña para calendar los hogares está en alza debido al alto precio de los combustibles y de la luz; sólo desde el 1 de noviembre hasta hoy el Ayuntamiento ha concedido 139 permisos para recoger leña del monte público.

Desde la concejalía de Servicios se está estudiando las posibles alternativas para la recogida de este tipo de residuos y se recomienda a los ciudadanos que antes de echarlas al contenedor verde, comprueben que las cenizas no están incandescentes.